

Projekttag mit dem Stadtplanpuzzle am 01.09.2022 an der Osteschule.

Verkehrstag der 5. Klassen.

Der Verkehrstag der Osteschule für die 5. Klassen war in 3 Aktionsthemen aufgeteilt. Auf dem Teil des Parcours wurden die Fahrräder der Schüler durch den Kontaktbereichsbeamten des Polizeikommissariat Hemmoor auf Verkehrssicherheit überprüft. Bei der Fahrradtour durch Hemmoor konnten die Schüler ihr Wissen im öffentlichen Straßenverkehr anwenden.

Im dritten Teil bekamen die Schüler die Aufgabe, das 48-teilige Stadtplanpuzzle von Hemmoor zu puzzeln, die Stadtteile zu benennen und deren Wappen-Aufsteller auf dem Stadtplan in ihrem jeweiligen Stadtteil zu platzieren. Im Anschluss durften alle Haupt- und Realschüler der 5. Klassen ihren Wohnort und Schulweg zur Schule zeigen. Dabei beschrieben sie die Treffpunkte mit weiteren Schülern und welche Straßen und Wege sie auf dem Weg zur Schule verwenden.



Fazit: Die Schüler, die in der Stadt Hemmoor und dem Ort Osten wohnen, nutzen vorwiegend das Fahrrad als Verkehrsmittel. Auf sehr vielen Schulwegen müssen die Schüler stark frequentierte Straßen ohne Querungshilfe überqueren oder für einen sichereren Schulweg einen großen Umweg fahren. Sehr oft benannt wurde die Gefahrenstelle an der Schützenstraße in Höhe der Straße Alter Postweg und dem Heideweg. Hier queren viele Schüler die Straße ohne Querungshilfe.



Das recht kurze Zeitfenster von nur 60 Minuten pro Klasse ließ leider keine Zeit für einen Fragebogen übrig, in dem die Schüler ihre Wünsche und Anregungen für eine Kinder- und jugendfreundlichere Stadt hätten aufschreiben können. In Absprache mit den Klassenlehrern der 5. und 6. Klassen, wird dieser Fragebogen im Unterricht vorgestellt und bearbeitet.